



# Qué pasará con la reforma electoral que propuso AMLO



El actual periodo ordinario de sesiones de la LXV Legislatura concluirá formalmente el próximo 30 de abril y aún se encuentra pendiente la iniciativa de **Reforma Electoral** anunciada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, la cual puede llegar en el momento que el Ejecutivo lo decida y en caso de ser necesario llevar al Congreso de la Unión a un periodo extraordinario.

**Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, comentó que la próxima semana se discutirán las posibilidades para llevar a cabo un extraordinario y recordó que el titular del Ejecutivo anunció en semanas anteriores que enviará las iniciativas de **reforma a la Constitución para la Ley Electoral** y el tema de la **Guardia Nacional**.

El diputado de Morena señaló que **esperarán a que lleguen dichos proyectos para tratar de impulsarlas** y aseguró que dialogarán con argumentos con los otros grupos parlamentarios.